

Die Heinz Schöffler-Stiftung trauert um

Priscilla Schöffler

6. September 1932 – 12. September 2020

Priscilla Schöffler leitete von 2006 bis 2020 die von ihrem verstorbenen Ehemann gegründete Heinz Schöffler-Stiftung. Sie hat einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung der Stiftung geleistet durch ihren vorbildlichen Einsatz als Präsidentin, aber auch durch wiederholte erhebliche finanzielle Spenden an die Stiftung.

Wir danken Priscilla Schöffler für ihr grosses Engagement für die Stiftung und deren Destinatäre.

Wir werden sie in ehrender Erinnerung behalten. Ihrer Familie sprechen wir unser tiefes Beileid aus. Infolge der Corona-Pandemie wird eine Gedenkfeier für Verwandte und Freunde später stattfinden.

Für den Stiftungsrat der Heinz Schöffler-Stiftung

Heinrich Cotting

Jérôme Sutter